
M U Z A K   &   R I H A

Muzak & Riha arbeiten partizipativ. Im lebendigen Prozess zwischen Künstlern, 
interessierten TeilnehmerInnen und dem Publikum versuchen sie neue Strategien, 
Formen und Wege in Produktion, Ausdruck und Präsentation zeitgenössischer Kunst 
zu finden.
Mittels Collage entstehen so Interventionen, multimediale Sets und Szenarios.
"Auf der Suche nach dem Unentdeckten hinter den Bildern die uns täglich umgeben, 
gilt es die Dinge genau zu betrachten, sie von unterschiedlichen Blickwinkeln zu 
erforschen und die Grenzen allgemein gültiger Ansichten auszuloten.Dabei 
interessiert uns die Verbindung von digital und analog und die Umnutzung von Tools 
zur Bildproduktion."

Muzak & Riha work participative. In a lively process between artists, interested 
participants and the audience, they try to find new strategies, forms and ways in 
production, expression and presentation of contemporary art.
By means of collage they create multimedia sets and scenarios.
"In the search for the undiscovered behind the images that surround us on a daily 
basis, it is necessary to look at things closely, to explore them from different angles 
and to sound out the limits of generally valid views.Thereby we´re interressted in the 
combination of analog and digital and the (mis)reuse of tools for image production."


